

Sernapesca refuerza fiscalizaciones sobre el recurso erizo en Aysén y Los Lagos

Un total de 530 acciones de fiscalización ha llevado a cabo el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), entre las regiones de Aysén y Los Lagos, en lo que van del año en curso sobre el recurso erizo, con una especial concentración del esfuerzo de fiscalización en el archipiélago de Chiloé.

Estas fiscalizaciones responden al compromiso de Sernapesca, para asegurar el cumplimiento de las diferentes medidas de administración y el manejo sustentable de este recurso, el cual no solo tiene gran importancia para la pesca artesanal, sino que además un alto valor nutricional.

Actualmente, la temporada de extracción del erizo se encuentra abierta. En las regiones de Aysén y Los Lagos, se extiende desde el 2 de marzo hasta el 14 de octubre, con una talla mínima de extracción temporal de 6,5 cms. En tanto, desde Arica hasta la región de Los Ríos, la temporada va desde el 16 de enero al 14 de octubre, y en Magallanes, del 16 de marzo al 31 de octubre.

Daniela Leiva, directora regional de Sernapesca en Aysén destacó el trabajo conjunto con los usuarios para la gestión de su cumplimiento. “Queremos destacar el trabajo que hemos realizado con quienes extraen



este importante recurso. Hemos atendido sus trámites y consultas de forma anticipada, con el fin de apoyarles en el cumplimiento normativo. Esto refleja el compromiso de los agentes extractores con la sustentabilidad de la pesquería del erizo. Hasta la fecha, en esta temporada solo hemos cursado 8 citaciones

entre ambas regiones, lo que en general da cuenta de un buen comportamiento. Como Servicio tenemos el compromiso de continuar fiscalizando en toda la zona de extracción y desembarque de esta importante pesquería bentónica”.